



Recientemente se celebró en Moca el campeonato infantil provincial, masculino y femenino. El lugar escogido fue la Escuela de San Francisco. Quedé gratamente impresionado por la cantidad de niños y niñas participantes y por el orden del torneo. Felicitamos a la Asociación de Ajedrez local, en especial a su Presidente, Willy González, destacado dirigente deportivo, quien además es Presidente de la Unión Deportiva de Espaillat.

Aprovechamos la ocasión para hacer un llamado a nuestras asociaciones para que contacten a Román Jáquez, para definir detalles sobre los campeonatos nacionales infantiles y juveniles a celebrarse el próximo mes, donde estarán participando los mejores infantiles y juveniles provinciales, muchos de los cuales se han destacado en los torneos infantiles, escolares, colegiales y campamentos de ajedrez que ha patrocinado la FDA, la mayoría en nuestro local. Ahora mismo se está celebrando un torneo cerrado femenino, con la participación de niñas y jóvenes contra ajedrecistas de alto rendimiento. Con ello cumpliremos exitosamente con todos y cada uno de los torneos estatutarios, además de las más de 60 actividades y torneos que durante este año hemos patrocinado en todo el país.